

# 小学部の最近の様子 1

4月12日（金）のクラスの学級通信から

## 入学式・始業式

5日（金）に、入学式と始業式が行われました。桜の花が散ってしまうかな？と心配しましたが、まだ咲いていてくれました。今年度の入学は、幼稚部へ2名、小学部へ1名、高等部へ1名の計4名でした。Rさんの大好きなSさんが入ってきたので、とても嬉しそうでしたね。

これからは、先輩としてカッコいい所をたくさん見せてくださいね。

## 春の遠足

19日（金）は、春の遠足で、観音崎へ行きます。覚えているかな？2年前にも行ったと思いますよ。楽しみですね。 （ ひなたぼっこ ）

学校が始まって1週間がたちました。この1週間でいろいろなことに取り組んできました。来週は遠足があります。 （ オレンジ ）

## 学校の様子

火曜日に新しいお友達と先生の歓迎交流会をしました。レクや自由遊びなどをして盛り上がりました。特にレクのジェスチャーゲームでは面白いジェスチャーがたくさんあり、見ているほうも、やっているほうも楽しかったと思います。

来週は春の遠足です。観音崎公園に行きます。グループのみんなと協力して楽しい遠足にしましょう。 （ レインボー ）

4月9日（火）は新入生歓迎会があり、小学部の児童と先生みんなで森崎第三公園に出かけました。晴天のなか、みんなで「手つなぎおに」「伝言ゲーム」などをして遊びました。新入生だけではなく、新しく着任された先生（私もですね）と楽しくかかわることができ、小学部のみんなとの絆が少し深まったように感じました。 （ 雲 ）

## 最近の子どもの様子

4月5日（月）から一つ進級して、小学部の最高学年の6年生になりました。下級生が1人増えました。今年度、小学部は昨年度と同じく11人でスタートしました。

5日（金）に、始業式、着任式、入学式が行われました。幼稚部に2人が入学しました。小学部には本校の幼稚部からSさんが、高等部には中学部からAさんが入学しました。

登校した子どもたちは新しい教室に入らずに、まず視聴覚室に入って簡単な朝の会を行いました。そのあと、新入生の教室の飾りつけをしました。Kさんも下級生が増えてうれしそうでした。

そのあと、視聴覚室に戻って新入生歓迎会の話し合いをしました。

8日（月）に、教頭先生の離任式がありました。1年間でしたがお世話になりました。 （ ほのぼの ）

今週は新入生歓迎交流会がありました。天気がよく、とても暖かかったです。自己紹介をした後に、「ジェスチャーゲーム」と「手つなぎオニ」の2つのレクをやりました。ジェスチャーゲームではKさんが1番最初に次の人に伝える番でした。伝え方がとても上手で、順調に内容が伝わり、一番後ろにいたNさんが答えを出してくれました。全問正解でした(\*^\_^\*)手つなぎオニでは私はすぐにばててしまったのに、Kさんはずっと追いかけてまわしていました。さすがです。また、自由時間に1年生に声をかけてあげている様子を見て、上級生らしいなと思いました。

( はばたき )

## 新入生歓迎交流会

短い時間しか準備に使えなかったのですが、6年生になるとやっぱり違います。要領よくまとめて、滞りなく進め、とても楽しい会になりました。少し風の冷たい日でしたが、すっきり晴れて陽射しの温かい公園にみんなの笑顔がはじけていました。授業も給食も始まりました。いつまでものんびり春休みとはいきませんね。新入生のSさんも、少しずつみんなに馴染んで来ました。春の遠足も迫ってきて、いよいよ、楽しい1年間の始まりですね。

( 彩月風花 )



校歌斉唱



みんな一緒に



教頭先生の離任式



ギターのジェスチャーをしています



ジェスチャーゲーム



手つなぎおに



「ばれた！」



遠足の事前学習 1



遠足の事前学習 2